



GETTY IMAGES

## Rapport : 12 000 Iraniens tués

- Joel Hilliker
- [13/01/2026](#)

Bonjour !

Un rapport choquant montre que [la répression du régime iranien contre la dissidence](#) est plus brutale et plus meurtrière qu'on ne le pensait. Le silence médiatique imposé par l'Iran obscurcit la réalité, mais comme l'écrit la source britannique de nouvelles anti-iraniennes Iran International, « Les coupures d'Internet, les communications paralysées, les fermetures de médias et l'intimidation des journalistes et des témoins visent un seul but : empêcher qu'un *crime vaste et historique* soit vu. »

Iran International a rassemblé toutes les preuves possibles, y compris des sources au sein du gouvernement iranien, pour dresser un tableau précis de ce qui se passe réellement. Leur conseil de rédaction a conclu que le régime iranien a tué *au moins 12 000 personnes*, soit six fois plus que la pire estimation précédente *du total*, rien que jeudi soir et vendredi soir.

En termes d'ampleur géographique, d'intensité de la violence et de nombre de morts en peu de temps, ce massacre est sans précédent dans l'histoire de l'Iran.

D'après les informations reçues, les personnes tuées ont été abattues principalement par les forces du Corps des gardiens de la révolution islamique et les Bassidj.

Cette tuerie a été tout à fait organisée, et n'est pas le résultat d'affrontements « sporadiques » et « non planifiés ».

Les informations reçues du Conseil suprême de sécurité nationale et du bureau présidentiel indiquent que le massacre a été perpétré sur l'ordre direct d'Ali Khamenei, les chefs des trois branches du gouvernement en étant conscients et ayant donné le feu vert, et avec un ordre de tir réel émis par le Conseil suprême de sécurité nationale.

Beaucoup des victimes étaient âgées de moins de 30 ans.

Le chiffre de 12 000 n'a pas encore été vérifié par d'autres sources, mais pour les observateurs de longue date du régime, ce ne serait pas une surprise. L'esprit occidental peine à comprendre le mal de ce régime islamo-fasciste ; cependant, nous devons le comprendre avec toute sa terreur, car il est sur le point d'affecter non pas des milliers, mais des millions de personnes.

Depuis le renversement du chah en 1979, la révolution iranienne cherche à rétablir l'autorité islamique sur le Moyen-Orient et au-delà. Il a mis en place un énorme dispositif de sécurité interne qui est fidèle, jusqu'à la mort, à la révolution. Il a écrasé à plusieurs reprises des révoltes internes.

Ce régime illustre bien une triste réalité historique : les États totalitaires doivent gouverner par la contrainte et la répression. Ils ne se soucient pas de la vie de leur peuple. Ils ne se soucient que du pouvoir.

Personne ne devrait être surpris que l'idéologie qui a motivé et financé l'attaque meurtrière du Hamas le 7 octobre 2023 soit si impitoyablement accrochée au pouvoir à Téhéran.

Bien sûr, le régime iranien joue toujours au long terme. Il s'est montré prêt à faire des compromis à court terme pour préserver son autorité. (Même aujourd'hui, il tend la main à l'administration Trump au sujet des négociations nucléaires). Nous pourrions même voir un nouvel ayatollah qui offrirait la promesse d'un changement.

Mais ne vous y trompez pas. En fin de compte, il ne s'agit que de tactiques. La stratégie vise à établir la domination de l'islamisme radical.

La guerre de ce régime contre son propre peuple représente la croyance totale et le dévouement du régime à sa propre idéologie. *Ce régime ne disparaîtra jamais tant qu'il ne sera pas complètement vaincu* Et tant qu'il exercera encore son pouvoir sur l'appareil de sécurité de l'État, cette défaite sera impossible.

Sur le plan prophétique, nous assistons à la résolution inflexible du « roi du sud » dont il est question dans Daniel 11 : 40. Ce roi ne reculera devant rien, y compris son propre anéantissement, pour plonger le monde dans la violence et initier ainsi le retour du douzième imam promis.

L'objectif d'un gouvernement devrait être d'aider son peuple à s'épanouir. Le cauchemar iranien est beaucoup plus proche de ce que la grande masse des peuples a connu tout au long de l'histoire : un gouvernement qui suscite la peur, un gouvernement qui exerce sa domination, un gouvernement qui déprime et paralyse son peuple.

La Bible promet que bientôt, ce régime ruineux, ainsi que toutes les autres expériences erronées de gouvernance humaine, seront supplantés par une forme de gouvernement, dirigé par le Dieu d'amour Lui-même, qui fonctionne vraiment.

**La Chine renforce son influence en Afrique** :Le ministre chinois des Affaires étrangères, Wang Yi, a achevé le 12 janvier un déplacement de six jours à divers pays africains, soulignant les efforts continus de la Chine pour renforcer son pouvoir sur ce continent riche en ressources. Les déplacements de M. Wang en Éthiopie, au Lesotho et en Tanzanie font progresser l'initiative mondiale de la Chine baptisée « la nouvelle route de la soie ». Dans le cadre de cette initiative, le régime chinois prête de vastes sommes d'argent à des nations plus petites pour les aider à construire des ports, des voies ferrées, des autoroutes, des aéroports et d'autres infrastructures améliorant leurs liens avec l'économie chinoise. Les conditions des accords permettent souvent à la Chine de prendre le contrôle total de ces actifs commerciaux et d'autres. La Chine continue de développer le bloc commercial massif et anti-américain prophétisé dans la Bible.

**La crainte de la Russie unira-t-elle la Moldavie et la Roumanie ?**« Si nous avions un référendum, je voterais pour l'unification avec la Roumanie », a déclaré la présidente moldave Maia Sandu dans le podcast britannique The Rest Is Politics dimanche. Ce petit pays d'Europe de l'Est, qui a des frontières avec la Roumanie et l'Ukraine, a été la cible de la guerre hybride russe, selon Mme Sandu. Elle craint que la Moldavie, qui ne compte que 2,4 millions d'habitants, ne soit pas en mesure de « survivre » toute seule. Le défunt Herbert W. Armstrong évoquait souvent la « crainte de la Russie » comme catalyse de l'unification de l'Europe en un empire. En 1980, il a écrit que la Roumanie pourrait être l'une des 10 nations qui, selon Apocalypse 17, constitueront cet empire. Comme lui, le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry, a également déclaré qu'il est possible que les « dix rois » prophétisés règnent sur des groupes de nations.

**La Croatie réintroduit la conscription** :Pour la première fois depuis 2008, la Croatie rétablit le service militaire obligatoire pour les jeunes hommes. Environ 1 200 Croates ont déjà reçu des lettres les enjoignant à effectuer un service de deux mois. La Croatie ne compte que 15 000 soldats actifs, mais environ 27 000 hommes atteignent l'âge de servir chaque année. La Croatie a abandonné la conscription après avoir rejoint l'OTAN en 2009, mais l'invasion de l'Ukraine par la Russie et la perspective d'un nouveau conflit armé ont entraîné d'importants efforts de remilitarisation dans toute l'Europe. Avec ses lois sur le service militaire, le rééquipement industriel, les changements culturels, les changements d'alliances et bien d'autres choses encore, l'Europe est en train de se constituer en superpuissance.

**Le pape passe à l'action au sujet du Venezuela** :Le 12 janvier, le pape Léon XIV a rencontré la dirigeante de l'opposition vénézuélienne María Corina Machado lors d'une audience privée au palais apostolique du Vatican. Le Vatican n'a pas donné de précisions sur cette discussion, mais Mme Machado a déclaré qu'elle avait demandé au souverain pontife de faire pression sur le régime vénézuélien pour qu'il libère les prisonniers politiques. Les États-Unis ont arrêté le dictateur vénézuélien Nicolás Maduro pour trafic de drogue le 3 janvier, et le président Trump a déclaré que les États-Unis « géreront essentiellement le pays ». Bien que l'influence du Vatican puisse sembler faible à ce stade, la prophétie biblique prévoit qu'il exercera bientôt beaucoup plus d'influence au Venezuela, au détriment des États-Unis.